



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA

Ambato 24 de Julio del 2020

Municipalidad entrega pruebas diagnósticas para COVID 19 a Hospitales del IESS y Regional Ambato

Cien pruebas diagnósticas para COVID-19 fueron donadas por la Municipalidad de Ambato a los Hospitales del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) y Docente Ambato este viernes 24 de julio en el marco del proyecto de las brigadas municipales que lleva adelante el cabildo ambateño.

"Hemos realizado pruebas a los miembros de la Policía Nacional, Bomberos, Fuerzas Armadas, así como personal de primera línea que se encuentra en contacto directo con la ciudadanía brindando su servicio, hoy procedimos a entregar 50 pruebas PCR al Hospital Docente Ambato y 50 pruebas al Hospital del IESS Ambato", señaló Christian Zúñiga, Secretario Ejecutivo del GADMA, en representación del alcalde de la ciudad el Dr Javier Altamirano Sánchez.

José María Palau, Director Médico del Hospital del IESS, realizó un agradecimiento a la municipalidad por este apoyo, "la ciudadanía sabe el gran esfuerzo que están realizando y lo reconocemos; hoy con la entrega de estas pruebas las aplicaremos a los galenos que dieron positivo y puedan reintegrarse a sus actividades diarias y continuar trabajando en primera línea" señaló.

Diego Rubio, epidemiólogo del Hospital Docente Ambato, señaló estas pruebas servirán para realizar el respectivo diagnóstico a los pacientes que han ingresado al hospital por cuanto es una limitación los escasos de estos insumos, "esta donación servirá de mucho para evacuar varias tomas de muestras que tienen represada" señaló.

Gabriela Mejía, Directora del Hospital Municipal, exhortó a los representantes de las casas de salud, a continuar con el trabajo en pro de la ciudad y sus habitantes, "La Administración Municipal del Dr. Javier Altamirano Sánchez, siempre está dispuesta a trabajar de manera articulada por el bienestar de todos, se ha desarrollado el Proyecto Integral de Salud que permite tener una cifra real de casos en la ciudad lo que nos permitirá entender que estrategias debemos impulsar y las que debemos fortalecer", acotó.

El proyecto de las Brigadas Municipales, hasta el momento han realizado más de 9 mil pruebas entre Rápidas y PCR, en barrios y parroquias urbanas y rurales del cantón.

Comunicación Institucional

